

# Walmart logró permiso para ampliar centro en Lo Aguirre

Walmart Chile informó que este jueves recibió la aprobación por parte de la Comisión de Evaluación Ambiental de la Región Metropolitana de la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) para ampliar su centro de distribución en Lo Aguirre. Con esto la empresa podrá empezar a construir, y de no tener contratiempos, espera comenzar las obras en septiembre de este año.

Con una inversión de US\$140 millones el proyecto sumará 65 mil metros cuadrados al centro de distribución. Hoy, las instalaciones tienen 61 mil metros cuadrados, por lo que totalizará 128.536 metros cuadrados.

“Es una gran noticia que impulsa el creci-

miento del país y la generación de empleo”, puntualizó Cristián Barrientos Pozo, CEO de la compañía, respecto a la aprobación de la RCA.

El centro de distribución fue inaugurado en el 2011 y “a fines de 2020, decidimos expandirlo, para atender el rápido crecimiento de las operaciones *e-commerce*, así como incorporar nuevas capacidades logísticas para ampliar y mejorar las posibilidades de servicio a nuestras tiendas y a nuestros clientes”, explicaron a través de un comunicado. De esta forma, el proyecto permitirá aumentar en un 20% la capacidad de entrega de pedidos de *e-commerce*.